

Beschluss:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung beschließt,

1. Zur ersten Beratung einer Straßenausbaumaßnahme im zuständigen Fachausschuss werden die Anlieger und die Grundeigentümer durch die Stadt Bornheim gesondert im Amtsblatt eingeladen.
2. Nach der Beratung im Fachausschuss und vor einer städtischen Anliegerversammlung werden die Anlieger und die Grundeigentümer mit Anschreiben von der Stadt über dieses Beratungsergebnis informiert. Diesem Schreiben ist eine farbige Gesamtplanansicht des Straßenpanentwurfes (mindestens im Format A3) beizufügen.
- 3.. auf Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen den Bürgermeister zu beauftragen, die Einrichtung eines Newsletters zu prüfen.